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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 総務文教常任委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 山内 

日 時 平成３０年１２月１４日（金曜日） 
開 議   午前１０時００分 

閉 議   午前１０時２０分 

出席委員 ◎奥野  ○三上  田中  山本  竹田  小松  福井                            

執行機関 

出席者  

事務局 山内事務局次長   

傍聴 可 市民 １名 報道関係者 ０名 議員 ０名 （   ） 

会 議 の 概 要 
１０：００ 

１ 開議  
 

 

２ 委員長報告の確認 
＜奥野委員長＞ 

― 委員長報告の朗読 ― 

 

＜三上副委員長＞ 

 第１８号議案の町の区域及び名称の変更に関して、「浄法寺」の読み方は、正式には

「じょうぼうじ」なのか、「じょうほうじ」なのか。 

＜事務局次長＞ 

 所管課に確認し、後ほど、委員長に報告させていただく。 

＜福井委員＞ 

 P４で、「保育料を算定すること等の改正しようとするもの」を「保育料を算定するこ

と等の改正をしようとするもの」に訂正した方がいいのではないか。 

＜奥野委員長＞ 

 福井委員から指摘があったとおり、訂正させていただくことでよいか。 

 ― 全員了 ― 

 

 

３ その他 
・議会だより原稿について 
 ― 議会だより原稿の確認 ― 

＜三上副委員長＞ 

 指摘要望事項の内容については、委員長報告における指摘要望事項の内容と合わせた

方がよいのではないか。 

＜事務局次長＞ 

 字数の関係で一部省略させていただいた部分があったが、全体の中で調整し、委員長

報告の内容と合わせることは可能である。 

＜奥野委員長＞ 
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 指摘要望事項の内容については、そのようにさせていただくことでよいか。 

― 全員了 ― 

 

 

＜奥野委員長＞ 

 第１６期の最後の常任委員会にあたり、委員の皆さんには、１年間大変お世話になり

お礼申し上げる。 

 皆さんのご協力に感謝申し上げ、お礼のご挨拶とさせていただく。 

＜三上副委員長＞ 

 副委員長として不十分な役割しか果たせなかったと思うが、皆さんのご協力により最

後の常任委員会を迎えることができた。 

 今後も残された課題をしっかりと引き継ぎ、よりよい議会の話し合いができるように、

頑張りたい。皆さんのご協力にお礼申し上げる。 

 

 

散会 ～１０：２０ 


